

Groupe Saint Joseph La Salle Troyes

lasalle-troyes.fr



Groupe Saint Joseph
La Salle Troyes
Fédération des Ecoles Chrétiennes

CAMPUS
La Salle®



Les formations Post Bac proposées par le Campus La Salle Troyes sont accessibles sous statut étudiant ou salarié par le biais de l'alternance ou de l'apprentissage.

Chaque jeune a ainsi la possibilité de construire son projet de formation supérieure selon ses aspirations et à son rythme. L'objectif final peut être selon le projet du jeune, l'insertion professionnelle ou la poursuite d'études.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et Certificats

- **BTS** – Gestion de la PME (2 ans)
- **BTS** – Gestion des Transports et logistique Associée (2 ans)
- **BTS** – Services Informatiques aux Organisations (2 ans)
- **BTS** – Management Commercial Opérationnel (2 ans)
- **BTS** – Négociation et Digitalisation de la Relation Client (2 ans)



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

L'ouverture internationale se développe :

- Programme Erasmus+, par l'expérience d'un stage dans une entreprise étrangère
- Des formations complémentaires, des stages dans le cadre de partenariats conclus avec des établissements au Québec ainsi qu'en Belgique
- Des voyages d'études à l'étranger
- Partenariats avec des établissements québécois (Co-diplomation – Réalisation de séjour d'études et/ou de stage – Accueil de personnel en vue d'échange de bonnes pratiques telles que la réalisation d'activités de perfectionnement, d'enseignement et de recherche...)



VIE ASSOCIATIVE

- Association des anciens étudiants



CHIFFRES CLÉS

199 étudiants
25 enseignants
147 ans d'existence

LES + DE L'ÉCOLE

- Gamification
- Séminaires
- Masterclass
- Rencontres professionnelles
- Collaboration avec des entreprises locales
- Connexion avec le monde entrepreneurial
- Un foyer d'hébergement attenant au centre comptant 180 places en chambres individuelles ou doubles
- Un restaurant au sein du foyer sous forme d'un self. Le foyer dispose de deux salles de restauration dont une est proposée en soirée aux internes pour bénéficier de repas « comme à la maison » ou lorsqu'ils souhaitent fêter un anniversaire.
- Une salle détente et une salle de sport (musculature et bien être) sont ouvertes durant les temps libres.



INFOS PRATIQUES

21 rue du Cloître Saint-Etienne
10000 Troyes
FRANCE

+33 (0)3 25 72 15 30
contact@lasalle-troyes.fr



INFOS RÉGION

Tourisme
www.troyeslachampagne.com/
troyes-la-champagne-tourisme
Collectivités
www.emploi-collectivites.fr/ville-mairie-troyes-aube-grand-est-i3238
Patrimoines Remarquables
https://bit.ly/3lQ1Cx8
Équipes de sport emblématiques
www.sports-troyes.fr

Groupe Saint Joseph La Salle Troyes

lasalle-troyes.fr



The post-secondary programmes offered by the Campus La Salle Troyes are accessible both to students and working professionals via sandwich or apprenticeship training.

Each student is able to build his/her own higher educational programme in line with his/her ambitions and schedule. Some students will wish to find a job immediately after their programmes; others choose to continue their studies at the next level.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and qualifications

- **BTS** – SME Administration (two years)
- **BTS** – Transport Administration and Associated Logistics (two years)
- **BTS** – IT Services for Organisations (two years)
- **BTS** – Commercial Management Operations (two years)
- **BTS** – Negotiation and Digitalisation for Customer Relations (two years)

TEACHING LANGUAGES
French

INTERNATIONAL PROGRAMMES

International development via:

- Erasmus+ programme: internships in foreign companies
- Add-on courses and internships through partnerships with institutions in Québec and Belgium
- Study trips abroad
- Partnerships with institutions in Québec (double diploma programme; study period and/or internship; hosting of staff for the sharing of best practice, including via training, teaching and research activities)

CAMPUS LIFE

- Alumni Association

KEY FIGURES

199 students
25 teachers
147 years active

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Gamification
- Seminars
- Master classes
- Meetings with professionals
- Collaboration with local businesses
- Connections with business world
- Student accommodation next to the centre that houses 108 students in individual or twin rooms
- Self-service cafeteria in the student accommodation facility. Two dining rooms, of which one is for residents to enjoy home-made meals or to celebrate birthdays
- Leisure room and gym (weights and well-being sections) available during students' free time

PRACTICAL INFOS

21 rue du Cloître Saint-Etienne
10000 Troyes
FRANCE

+33 (0)3 25 72 15 30
contact@lasalle-troyes.fr



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Tourism
www.troyeslachampagne.com/
troyes-la-champagne-tourisme
Local government
www.emploi-collectivites.fr/ville-
mairie-troyes-aube-grand-est-13238
Famous heritage
https://bit.ly/3lQ1Cx8
Local sports teams
www.sports-troyes.fr



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles